

Semblanza de Javier Sasso

***E**n agosto de 1997 Javier Sasso dejó de estar entre nosotros. Su presencia fue siempre vasta e inmanente al quehacer filosófico, y llegó a cristalizarse en una acuciosa y penetrante reflexión sobre el pensamiento latinoamericano. De un humor chispeante, Javier siempre sorprendía con precisas observaciones sobre temas y problemas que no siempre podía uno percibir en sus publicaciones. Por sobre todo, daba gusto compartir con él lo que Octavio Paz ha llamado pasión crítica: cada momento era propicio para discurrir y escudriñar múltiples horizontes filosóficos, en los pasillos universitarios o frente a una copa de buen tinto. Javier será extrañado entre nosotros y todavía podrá oírse, esta vez desde ese inefable e ineluctable silencio.*

ALIRIO ROSALES